RELÈVEREZ-VOUS LE DÉFI?

OUGRÉE

D'août à octobre 2022, l'AREBS et ses partenaires ont proposé 10 défis ouverts à tous pour aborder le quartier d'Ougrée* avec un autre regard : positif, créatif et personnel!

Photo, écriture, peinture, dessin, collage, collecte d'objets... partez dans les rues d'Ougrée à la découverte des réalisations des participants : habitants, associations, écoles, commerçants, entreprises, artistes...

L'exposition sera visible jusqu'au 1er mars 2023.

Ce projet marque le coup d'envoi d'une nouvelle initiative qui sera principalement menée à Ougrée-bas jusque fin 2024 dans le cadre de la Politique intégrée de la Ville : des appels à projets citoyens pour améliorer le cadre de vie et redynamiser le quartier. N'hésitez pas à nous partager vos idées!

*Les quartiers ciblés pour les défis étaient ceux d'Ougrée-bas et du Biez-du-Moulin



- O 3 Défi "Tranches de tronches"
- O 4 Défi "Héros & héroïnes d'Ougrée"























